

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Minat Menulis Cerpen Mahasiswa Pattani Jurusan Tadris Bahasa Indonesia IAIN Tulungagung” ini ditulis oleh Issah Duerama, NIM. 17210163104, pembimbing Bapak Mustofa, S.S., M.Pd.

Kata kunci: Minat, Menulis, Cerpen

Penelitian mengenai keberadaan mahasiswa Pattani yang mengambil jurusan tadris bahasa Indonesia. Mahasiswa Pattani yang mengambil jurusan tadris bahasa Indonesia tentunya memiliki keterkaitan dengan kegiatan menulis cerpen. Subjek penelitian ini adalah mahasiswa Pattani jurusan Tadris Bahasa Indonesia IAIN Tulungagung. Mahasiswa Pattani jurusan Tadris Bahasa Indonesia IAIN Tulungagung adalah mahasiswa yang berasal dari luar negeri yakni dari negara Thailand di kawasan Pattani.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana tingkat minat menulis cerpen mahasiswa Pattani jurusan tadris bahasa indonesia IAIN Tulungagung? dan (2) Alasan yang melatar belakangi tingkat minat menulis cerpen mahasiswa Pattani jurusan tadris bahasa indonesia IAIN Tulungagung? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsi tingkat minat menulis cerpen mahasiswa Pattani jurusan tadris Bahasa Indonesia IAIN Tulungagung dan mendeskripsi alasan yang melatar belakangi tingkat minat menulis cerpen mahasiswa Pattani jurusan tadris bahasa indonesia IAIN Tulungagung.

Skripsi ini bermanfaat bagi mahasiswa dapat memberikan informasi tentang tingkat minat menulis cerpen mahasiswa Pattani jurusan tadris bahasa Indonesia, sehingga dapat dijadikan referensi bagi penelitian yang sejenis. Bagi peneliti penelitian ini sebagai sarana untuk menambah wawasan, pengetahuan, dan pengalaman dalam melakukan pembelajaran di Kampus IAIN tulungagung dan berguna untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar sarjana.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif yang menggunakan teknik angket dan wawancara. Pembagian angket dilakukan secara daring begitu juga wawancara.

Hasil analisis menunjukkan bahwa mahasiswa Pattani jurusan tadris bahasa Indonesia IAIN Tulungagung memiliki tingkat minat yang rendah terhadap kegiatan menulis cerpen. Rendahnya tingkat minat menulis cerpen mahasiswa Pattani jurusan tadris bahasa Indonesia IAIN Tulungagung disebabkan empat alasan utama yaitu, 1) Kurang tertarik pada kegiatan menulis cerpen, 2) Tidak pernah meluangkan waktu untuk menulis cerpen, 3) Sulit menuangkan ide dalam bentuk cerpen, dan 4) Menulis cerpen membutuhkan waktu yang lama.

ABSTRACT

Thesis with the title "Interest in Writing Short Story Pattani Student in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung" was written by Issah Duerama, NIM. 17210163104, mentor Mr. Mustofa, S.S., M.Pd.

Keywords: Interest, Writing, Short Story

This study aimed to determine the level of interest and the reasons behind the level of interest in writing short story Pattani students majoring in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung. The subjects of this study were Pattani students majoring in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung. Pattani students majoring in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung are students from abroad from Thailand in the Pattani region.

The formulation of the problem in the hope of this thesis is (1) What is the level of interest in writing short story Pattani students majoring in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung? and (2) the reason for the level of interest in writing short stories of Pattani students majoring in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung? This study aims to describe the level of interest in writing short stories for Pattani students in Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung and for designing the reasons behind the level of interest in writing short stories for Pattani students in the Indonesian Education Program IAIN of Tulungagung.

This thesis is useful for students to be able to provide information about the level of interest in writing short story Pattani students majoring in Indonesian Education Program, so that references can be used for similar research. For researchers, this research is a means to add insight, knowledge, and experience in learning at IAIN Tulungagung Campus and is useful for fulfilling one of the requirements to obtain a bachelor's degree.

This research is a descriptive qualitative study using a questionnaire and interview technique. Questionnaire distribution is done boldly so that interviews are also conducted.

IAIN Tulungagung has a low level of interest in short story writing activities. IAIN Tulungagung influences four main reasons namely, 1) Not interested in spending time writing short stories, 2) Never spending time writing short stories, 3) Difficult to pour ideas in the form of short stories, and 4) Writing short stories takes a long time.

خلاصة

رسالة الاطروحة بعنوان: (الاهتمام بكتابه قصه قصيره عن الطلاب الفطانيين في التعليم الاندونيسي في برنامج آي اي ان تولونجاجونج) كتبت بواسطه عزه دوراما .. 17210163104 .. للمعلم الاستاذ: مصطفى ، س . س . م . ب . د.

الكلمات الأساسية: الاهتمام، الكتابه، قصه قصيره.

هذه الدراسة تهدف الى تحديد مستوى الاهتمام والأسباب الكامنة وراء مستوى هذا الاهتمام في كتابه قصه قصيره عن الطلاب الفطانيين الذين تخصصوا في التعليم الاندونيسي في برنامج آي اي ان تولونجاجونج. المواضيع في هذه الدراسة كانت حول الطلاب الفطانيين في التعليم الاندونيسي الذين تخصصوا في برنامج آي اي ان تولونجاجونج. هؤلاء الطلاب هم الطلاب الذين قدموا من تايلاند من منطقة بتاني.

تمت صياغة المشكله في هذه الرساله على أمل الاجابه على سوالين: 1) ما هو مستوى الاهتمام بكتابه قصه قصيره عن الطلاب الفطانيين في التعليم الاندونيسي للذين تخصصوا في برنامج آي اي ان تولونجاجونج؟ 2) ما هو السبب وراء مستوى الاهتمام في كتابه قصه قصيره عن الطلاب الفطانيين في التعليم الاندونيسي للذين تخصصوا في برنامج آي اي ان تولونجاجونج؟

لذلك فان هذه الدراسه تهدف الى وصف مستوى الاهتمام بكتابه قصه قصيره عن الطلاب الفطانيين في التعليم الاندونيسي للذين تخصصوا في برنامج آي اي ان تولونجاجونج وكذلك تهدف الدراسه الى تصميم الاسباب الكامنه وراء مستوى الاهتمام في كتابه قصه قصيره عن الطلاب الفطانيين في التعليم الاندونيسي للذين تخصصوا في برنامج آي اي ان تولونجاجونج.

هذه الرساله مفيدة للطلاب ليتمكنوا من توفير معلومات حول مستوى الاهتمام بكتابه قصة قصيرة للطلاب الفطانيين المتخصصين في برنامج التعليم الإندونيسي ، بحيث يمكن استخدام المراجع لأبحاث مماثلة. وكذلك بالنسبة للباحثين ، يعد هذا البحث وسيلة لإضافة البصيرة والمعرفة والخبرة في التعلم في الحرم الجامعي آي اي ان تولونجاجونج، وهو كذلك مفيد لتبنيه أحد المتطلبات الأساسية للحصول على درجة البكالريوس.

هذا البحث عباره عن دراسه وصفيه ونوعيه واعتمدت على استخدام تقنيه الاستبيان والمقابله. حيث تمت توزيع اوراق الاستبيان وكذلك تمت اجراء المقابلات المباشره.

لدى آي اي ان تولونجاجونج مستوى منخفض من الاهتمام بأشطه كتابه القصص القصيره. التأثير لدى آي اي ان تولونجاجونج تركزت على اربعه اسباب رئيسية وهي : 1) عدم الاهتمام بقضاء الوقت في كتابه القصص القصيره, 2) عدم قضاء الوقت في كتابه القصص القصيره, 3) صعوبة صب الأفكار في شكل قصص قصيرة, 4) تستغرق كتابة القصص القصيره وقتا طويلا من الزمن.